

**ADERLYN DESAPARECIÓ EN 2022 CUANDO IBA PARA LA ESCUELA. ASÍ AVANZA EL CASO**  
P 15. LA ROJA

El Siglo  
**ESPECIAL**  
La Roja



Johar Ferrara / El Siglo



**EL 'CHEMA' CABALLERO ES LÍDER DE BASES ROBADAS**

El panameño José Caballero terminó la temporada regular en Grandes Ligas como máximo estafador de bases de la Liga Americana, con 44. ¡Bravo Chema!

P 12. ESTADIO



**Otra familia de luto en la provincia de Colón. También resultó herido un joven de 28 años.**

P 14. LA ROJA

**ENRIQUE WILLSON, DE 59 AÑOS, RECIBIÓ CERTEROS IMPACTOS DE BALA EN SU PROPIO LOCAL COMERCIAL.**



# Matan a dueño de discoteca

**TERAPIA CON PLENA PARA EL ESTRÉS Y LA ANSIEDAD, LO NUEVO DE DJ SARA CASTRO**  
P 8. PLAY



Archivo / El Siglo



**'CHAMBAS' EN LA CONSTRUCCIÓN: ESTAMOS LEJOS DE ALCANZAR LAS 80 MIL DE 2019, DICEN DIRIGENTES DEL SECTOR**

P 2. HECHOS

## ¡A SALVAR LA CSS! NO ES MOMENTO DE PROTESTAS, DICE EXPRESIDENTE DEL CONEP. P 6. HECHOS



**AL MAL  
TIEMPO  
BUENA  
CARA.**

*Katherine está decidida a mantenerse fitness y en contacto con la naturaleza, a pesar de la llegada de una nueva onda tropical.*

## Resbaló con su moto en la vía mojada y murió

MIGUEL ÁNGEL VICTORIA  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**E**n medio de la lluvia que se registró la madrugada de este domingo, un motorizado falleció en un accidente en la vía Panamericana, a la altura de Howard, en Panamá Oeste.

El hombre perdió el control de su moto cuando las ruedas resbalaron por la calle mojada, chocó contra el jersey que divide los paños de la vía, sufriendo fuertes golpes, principalmente en la cabeza, que le hicieron perder la vida.

Algunas personas intentaron auxiliar al motociclista, pero murió en el lugar. Agentes de la



**Víctimas**

**18**

*personas han fallecido en Panamá Oeste por accidentes de tránsito en lo que va de este año.*

Dirección de Operaciones de Tránsito se presentaron en el sitio y acordonaron el área mientras llegaban los peritos del Ministerio Público, quienes recolectaron los indicios para deslindar responsabilidades en este caso.

El levantamiento del cuerpo se completó bajo una llovizna persistente. En lo que va de este año en Panamá Oeste han fallecido 18 personas por accidentes de tránsito.

## Cae helicóptero de Fuerza Aérea Colombiana y deja 8 muertos

REDACCIÓN  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**TRAGEDIA.** El accidente aéreo ocurrió este domingo 29 de septiembre en una zona rural del municipio de Santa Teresita del Tuparro. La tripulación estaba en una misión médica. Los ocho tripulantes a bordo perdieron la vida de forma inmediata.

Fotos que circularon en redes sociales ayer dieron cuenta de la tragedia. Y a



pesar de que la Fuerza Aérea Colombiana manejó el tema con reservas, fue el propio presidente Gustavo Petro quien dio la confirmación.

“Lamento informar el fallecimiento de 8 miembros de la Fuerza Aérea Colombiana quienes

se desplazaban en una misión humanitaria en el departamento del Vichada, su helicóptero se precipitó a tierra. Un abrazo de solidaridad a sus familias en medio de esta noticia que enluta al país”, señaló el mandatario en sus redes sociales.